



Presupuesto

Cámara dejó en vilo Sistema de Admisión Escolar

En medio de la intensa discusión de la partida del Ministerio de Educación dentro del Presupuesto 2025, la Cámara aprobó este miércoles una indicación presentada por el diputado Sergio Bobadilla (UDI), que establece que no habrá Sistema de Admisión Escolar el próximo año.

La enmienda fue ratificada después de que, en votación dividida, la Sala revirtiera la decisión de la mesa de la corporación de declararla inadmisibles.

“Queremos eliminar la maldita tómbola, que ha sido una verdadera tortura para las familias chilenas. Queremos recuperar el respeto para nuestros queridos profesores. Queremos erradicar a los overoles blancos que han destruido la educación en nuestro país, y queremos impedir que se les financie con el impuesto de todos los chilenos la educación superior a estos delincuentes”, manifestó Bobadilla durante el debate.